

Bezirksorganisation Wieden

Zur Sitzung der Bezirksvertretung Wieden am 18. März 2021 stellt der Klub der sozialdemokratischen Bezirksrätinnen und Bezirksräte nachstehenden

Antrag

betreffend die

Verbesserung der Querungs- und Aufenthaltsqualität für FußgängerInnen in der Kleinen Neugasse und am Mittersteig

Die zuständigen Magistratsabteilungen 28 und 46 werden ersucht, in den Straßenzügen der Kleinen Neugasse und am Mittersteig zwischen Klagbaumgasse und Ziegelofengasse Maßnahmen der Verbesserung der Querungs- und Aufenthaltsqualität für FußgängerInnen zu projektieren, wie etwa die Aufdoppelung von Übergängen in Kreuzungsbereichen, die Anbringung von Zebrastreifen für sichere Übergänge sowie Begrünungen (idealerweise durch Baumscheiben) und Sitzgelegenheiten und diese im Rahmen allfälliger Maßnahmen zur Aufwertung des Radverkehrs in diesem Bereich zu priorisieren. Die Ergebnisse mögen der Frau Bezirksvorsteherin zur weiteren Beratung in der Verkehrs- und Planungskommission übermittelt werden.

Begründung

Die beiden genannten Straßenzüge der Kleinen Neugasse und des Mittersteigs bilden die Grenze zwischen den Gemeindebezirken Wieden und Margareten und zeichnen sich durch relatives geringes motorisiertes Verkehrsaufkommen und ein hohes Maß an FußgängerInnenverkehr aus. Entgegen dieser Verkehrsverteilung ist die Verkehrsorganisation jedoch auf den MIV ausgerichtet und bestehen wenig attraktive Querungsmöglichkeiten für FußgängerInnen. Das zu planende Projekt soll diese Situation verbessern und dadurch die Wohn-, Querungs- und Aufenthaltsqualität heben.